## Lleno total en el Congreso Mundial de Riesgos y Emergencias de Castellón - El Mundo Castellón al Día - 30/09/2018

## PUBLIRREPORTAJE

## Lleno total en el Congreso Mundial de Riesgos y Emergencias de Castellón

Más de medio millar de profesionales asistirán a la primera edición del evento que se llevará a cabo en la Jaume I del 1 al 3 de octubre

EL MUNDO

a gran aceptación registrada ante la celebración de la primera edición del Congreso Internacional de Riesgos y Emergencias (CIRE) muestra el acierto de un evento que convierte a Castellón en referente mundial en este ámbito. Organizado por la Diputación de Castellón junto al Consorcio Provincial de Bomberos y la Fundación MAPFRE, el evento, que tendrá lugar desde el 1 al 3 de octubre en el Paranimf de la Universitat Jaume I. ha agotado la oferta de plazas y albergará así la participación de más de medio millar de profesionales, procedentes fundamentalmente de cuerpos de Bomberos, pero también de servicios sanitarios, policiales, cuerpos de Protección Civil, psicólogos, estudiantes de la UJI, y centros educativos vinculados a las áreas temáticas de las que aborda el Congreso.

aborda el Congreso.
En esta primera edición, el
Congreso ofrece un atractivo
programa de ponencias y mesas redondas así como actividades paralelas para la población. En este sentido, destacar
la presencia de cuerpos de
bomberos tan destacados como el de Nueva York, Londres,
Chile o Miami, que expondrán
sus experiencias en las distin-



El presidente de la Diputación con los altos mandos del Consorcio. E. M.

tas temáticas a tratar. «Prepararnos hoy pa-

ra los riesgos y emergencias del mañana». Bajo ese lema, el CIRE 2018 abordará los nuevos avances y retos en materia de incendios estructurales, incendios forestales y de interfaz, rescates y ahogamientos y comunicación en situaciones de emergencia, poniendo el foco en aspectos como la coordinación y la planificación.

El Congreso pretende ser un gran foro para departamentos de Bomberos, organizaciones públicas, industria, investigadores y medios de comunicación, donde compartir sus conocimientos y sus experiencias en estas temáticas.

## **TALLERES**

El Congreso también ofrece toda una serie de actividades para la población en general, dirigidos especialmente al público infantil. Así, paralalemente a las ponencias y mesas redondas del congreso pensadas para los especialistas, la población en general podrá beneficiarse de este evento y aprender a actuar frente a riesgos y emergencias.

En este sentido, se instalará un Parque de la Prevención frente a la Plaza las Aulas el día 1 de octubre mientras que durante las dos jornadas siguientes se realizarán talleres formativos y exhibiciones para escolares frente al Paraninf de la UJI, que incluirán exhibiciones de excarcelación en accidentes de tráfico, así como también actividades con la Unidad de Rescate Canino.

Además, también se dispondrá de una Casa de Fuego para practicar en situaciones de nula visibilidad por humo, así como se llevarán a cabo talleres de reanimación cardiopulmonar, exhibición de vehículos de Bomberos y se instalará un taller de para mostrar la potabilización de agua en situaciones de emergencia. Destacar también que se realizarán simulacros para la población en el ámbito del rescate acuático en las localidades de Burriana y Be-